

C. de F. Guixols, 5 - España de Sabadell, 3

No es el España de Sabadell del domingo pasado, el equipo que empezó el Campeonato. Todos habíamos cantado una clara victoria, y aunque se produjo en el campo, pudo haberlo sido por más goles. Justo es que consigamos enseguida, que la sensación de superioridad, no la dimos hasta la segunda parte.

Tenemos equipo, pero nos falta que algunos de nuestros hombres esten más en juego, y como que de jugar saben todos, confiamos que a no tardar, alinearemos un equipo completísimo. De momento poseemos una regularidad, que es digna de tenerla en cuenta.

En la primera parte, y pasados los minutos iniciales de sorpresa, los de Sabadell igualaron el juego, para después hacer lo propio con el marcador. En este primer tiempo, hubo varios fallos, Arquer, Vilagrán y Mallart no encontraban el sitio, y campeando en el marcador un empate, nadie estaba tranquilo, y algunos incluso despotricaban contra los técnicos, apareciendo alineaciones para todos los gustos y disgustos.

El gran respiro fué, cuando dos minutos antes de terminar el primer periodo, Zulueta dejó el marcador en 2-1, restableciendo el ritmo normal a nuestros corazones.

La segunda fase del encuentro ya fué diferente, dominó el Guixols intensamente, y los tres jugadores citados anteriormente, rindieron mucho más, principalmente Mallart, que continua siendo un gran elemento, y de cuya cooperación no se quejará nuestra línea media, robusteciendo al propio tiempo el terreno a cubrir por Ventura. Vilagrán es un buen jugador, y cuando tenga más fondo, que lo adquirirá con más partidos en las piernas, contaremos con una delantera, que meterá goles, insistiendo de paso, que Saurina tiene su puesto de extremo izquierda.

Destaquemos por encima de todos, a Zulueta y Martín, que hicieron un partido magnífico.

De los visitantes sobresalió la tripleta central y su entusiasmo.

Goles y equipos

Había transcurrido poco más de medio minuto de iniciado el encuentro, en la arrancada inicial, Pagés pasa al centro, Martín toca ligeramente con la cabeza pasándola a Zulueta, que de un testarazo inaugura el marcador. Al minuto escaso, otra arrancada local no es gol por milagro. Continua presionando el Guixols, y a los 9 minutos, Martín falla un gol cantado.

Se van reponiendo los de Sabadell, y a los 24 m. Arquer ayuda a introducir en nuestro marco, una pelota que es el empate. El dominio es alterno con ligera ventaja forastera, y a los 43 m. Zulueta deshace la igualada.

La segunda parte se inicia con una insistente presión guixolense que dura un cuarto de hora. A los 6 m. Martín pone el marcador en 3-1, y tres minutos después, es Vilagrán el encargado de hacer variar el resultado.

A los 16 m. da el balón en las manos de Arquer dentro del área, siendo sancionadas con pena máxima, que vale para el España, su segundo tanto. Vuelven a la carga los nuestros, y cuatro minutos después Mallart empalma un gran tiro, aumentando la ventaja. A los 30 m. Martí marca su tercero para sus colores, desperdiciando cinco minutos después Zulueta, otro gol. Otras jugadas que tenían que ser otros tantos goles, son desaprovechadas por Zulueta y Martín, en un acoso constante del marco que defiende Botella, y con el 5-3 señalado, termina este interesante encuentro, teniendo todos los aficionados, el pensamiento puesto en el desplazamiento de Bañolas, cuyos dos puntos positivos, nos vendrían a las mil maravillas.

A las órdenes del colegiado Sr. Dauder que estuvo bien, los equipos se alinearon así:

Guixols: González, Ventura, Arquer, Terradas, Mallart, López, Pagés, Vilagrán, Martín, Zulueta, Saurina.

E. de Sabadell: Botella, Rosell, Ros, Serra, Dalmau, Galofa, Martí, Castelló, Martí, Martínez, Záfira.—

GOL

Hilariense, 4 - U. D. Guixolense, 1

DEFICIENTE ACTUACION AZULGRANA

A las órdenes del Sr. Solés la U. D. Guixolense formó así: Zerst; Granolleras, Serra, Clapés; Canal, Oliva; Prats, Feliu, Sala, Buxó y Palahí.

Muy mal encuentro el disputado en San Hilario. Nuestro once no podía, debía, ganar este partido. Y conste que el que dió las máximas facilidades para nuestra victoria las dió el Hilariense aunque no fueron aprovechadas por nuestros muchachos pues desacierto tras desacierto se vieron su meta perforada por cuatro veces.

Cabe una disculpa en favor de los azulgrana y es el viaje. No están acostumbrados a largos desplazamientos y partieron de San Felíu a las 12'30 y llegaron a San Hilario a las 3'15 sin descansar en ningún sitio y una pésima carretera desde Santa Coloma a San Hilario. No obstante cabe destacar a uno solo de los once que componen el equipo, Palahí, que fué el mejor sobre el terreno de juego, los demás nulos en absoluto.—

CORNER

CICLISMO

La carrera del domingo (Gran Premio Cavas Hill) fué un éxito tan rotundo que sorprendió a los mismos organizadores. Referente a inscripción no se podía pedir más, pues hicieron acto de presencia, en primer lugar, todo el equipo de corredores del Club Ciclista Ampurdanés de Figueras, acompañados de los directivos Sres. Estalés y Prodó, (Club orgullo de nuestra provincia por sus brillantes organizaciones), los corredores de la Sección Ciclista del G. E. y E. G. de Gerona y del Club Ciclista Pineda.

Es de elogiar el gesto del Sr. Raimundo Vancells representante del Champaña Cavas Hill y de Ciclos Arasa así como de todos aquellos que con sus premios y primas hicieron posible la celebración de la carrera.

Nuestra más cordial felicitación para nuestros corredores locales (Barceló, Vilá, Xargay) y en particular Barceló pues siempre estu-

vo en el pelotón de cabeza y logró clasificarse 8º de la general.

El árbitro Sr. Surroca nos facilitó la siguiente:

CLASIFICACION GENERAL

1. — Pelayo Parés con 9 puntos
2. — Juan Rodó con 8 puntos.
3. — José Brunet con 4 puntos.
4. — Florencio Grabulosa con 2 puntos;
5. — Jaime Suñer con 1 punto;
6. — Juan Solá,
7. — Martí Castelló,
8. — Ernesto Barceló,
9. — Fausto Pedro,
10. — Plácido Puig,
11. — José Juvinyá,
12. — Bartolomé Urrea,
13. — Pedro Plana, 0 puntos.

PRIMAS

Prima Arasa ganada por Parés y Rodó. Prima P. Forn ganada por Brunet. Prima A. Xargay ganada por Barceló.

LOCALES

1. — E. Barceló;
2. — L. Vilá;
3. — F. Xargay. — **MANILLAR**

Resultados del Domingo

- 4 Vilasar Mar — Gerona 3 (Día 1)
- 4 E. Sabadell — Cassá 2 (día 1)
- 1 Ripoll — Premiá 3
- 2 Gerona — Malgrat 1
- 2 Anglés — Vilasar Mar 0
- 2 Masnou — Manlleu 1
- 3 Cassá — Bañolas 3
- 5 Guixols — E. Sabadell 3
- 3 Vilasar Dalt — Farnés 2
- 5 Blanes — Campdev. 1

Próxima jornada

- Ripoll — Gerona
- Malgrat — Anglés
- Vilasar Mar — Masnou
- Manlleu — Cassá
- Bañolas — Guixols
- E. Sabadell — Vilasar Dalt
- Farnés — Blanes
- Premiá Mar — Campdevanol

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	F	C	P
Blanes	7	5	1	1	21	14	11
Premiá	6	5	0	1	22	11	10
Anglés	7	5	0	2	19	11	10
Ripoll	7	4	2	1	15	11	10
Gerona	7	4	1	2	19	11	9
Guixols	7	4	0	3	18	14	8
Malgrat	7	3	1	3	17	16	7
V. de Dalt	6	3	0	3	19	18	6
Campdev.	7	3	0	4	19	20	6
Farnés	7	2	1	4	17	14	5
V. de Mar	7	2	1	4	14	17	5
Manlleu	7	2	1	4	15	10	5
España S.	7	2	1	4	11	23	5
Cassá	7	2	1	4	11	20	5
Masnou	7	2	0	5	14	24	4
Bañolas	7	1	2	4	14	26	4

RECORDATORIO

Administración de Rentas Públicas

Impuesto sobre la Radioaudición.— Desde el día 6 del cte. mes de Noviembre hasta el día 6 de Diciembre próximo, se procederá a la cobranza del impuesto de Radioaudición en periodo voluntario y sin recargo alguno en el domicilio del titular del aparato.

En los 10 días siguientes del citado mes de Diciembre los contribuyentes que no hayan efectuado el pago, podrán retirar el recibo en las Oficinas de Correos sin recargo alguno. De no cumplimentar el requerimiento en el plazo indicado, se les reclamará a los deudores el importe del débito más el recargo de apremio del 20% y en caso de no abonarlos, se procederá al embargo del aparato para responder del débito y recargos.

La cobranza corresponde a la recaudación del ejercicio de 1950 y se verificará por medio de recibos en vez de pólizas.

Datos facilitados por ATLANTIDA